



Endergebnis: 1:1 (1:1)

Alte Herren trennen sich von Tüddern freundschaftlich unentschieden

Ein netter Alt-Herren Samstagnachmittag auf dem Scheleberg endete so freundschaftlich, wie er begonnen hatte.

Ohne Schiedsrichter und ohne Regen lieferten sich die beiden, seit Jahren befreundeten Teams ein schönes Fußballspiel und ließen den Nachmittag dann gemeinsam gemütlich ausklingen. Sehr früh sorgte Sebastian Schütze mit einem satten Schuss ins lange Eck für unser 1:0 und man wähnte sich schon auf der Siegerstraße, doch Udo Heilmann erzielte schon kurz danach den Ausgleich per Kopf.

Danach gab es Chancen auf beiden Seiten, die aber allesamt liegen gelassen wurden und am Schluss freuten sich alle über das ausgeglichene Ergebnis.